### OPINIÓN

# Pepe Grillo



## Más vale sola...

El triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la elección para la alcaldía Cuauhtémoc fue la sorpresa máxima en la jornada electoral del dos de junio en la CDMX. Nadie la vio venir.

Desde ese día hasta hoy Rojo de la Vega ha tenido que avanzar por un campo minado. La fracción de Morena que quiere controlar esa demarcación es poderosa y tiene, ya se vio, estupendos contactos.

Los únicos que no se aparecen para defender el triunfo de Alessandra son los dirigentes de los partidos que la postularon. La están dejando completamente sola, lo que envía un mensaje muy negativo a los simpatizantes del PRI, PAN y PRD en esa estratégica demarcación.

¿Por qué los dirigentes de esos partidos no hacen su chamba y defienden con todo un triunfo que no tenían presupuestado? Su actitud de desdén y displicencia genera todo tipo de sospechas. ¿De parte de quién están?

## La mega deportación

El Partido Republicano respalda todas las locuras de Trump porque sabe que en tiempos de campaña mientras más desaforado luzca Donald más votos jala.

Por eso apoyan la propuesta de Trump de emprender una vez que regrese a la Casa Blanca la mayor deportación de la historia de Estados Unidos. Trump es una tormenta tropical en curso de convertirse en huracán con extrema fuerza destructiva.

En la acera de enfrente Joe Biden necea mientras se filtra información de discretas visitas de eminencias en el tratamiento del Parkinson a la Casa Blanca, lo que ha disparado todavía más las versiones de que Biden no está en condiciones de seguir compitiendo.

Así las cosas, el gobierno mexicano tiene que estar más que preparado en caso de que ocurra la mayor deportación de migrantes de la historia. Ya se avisó, que nadie se diga sorprendido cuando ocurra.

### Hasta septiembre

Los nombres de los nuevos secretarios de Defensa Nacional y Marina Armada en tiempos de la primera comandante suprema se conocerán hasta septiembre. Es una muestra de respeto de la doctora Sheinbaum a la vida interna de las fuerzas armadas donde ya se están procesando los cambios desde hace meses. Los nombres se darán a conocer muy cerca de la toma de posesión, a finales de septiembre.

Este jueves, en cambio, habrá noticias para las secretarías de Turismo, Cultura y Trabajo y, ojo, se nombrará a un jefe de la oficina de la presidenta que coordinará al gabinete, lo que sin duda dará nota. Los siguientes jueves serán para los organismos descentralizados que son muchos y muy relevantes, aunque los centrales son Pemex, CFE, IMSS, ISSSTE, Conagua, cuyo peso social y político es incuestionable.

### Alitoen cristalería

La estrategia de defensa de Alito Moreno es simple. Dice: a los que no acepten mis decisiones en el PRI los expulso del partido, que para eso es mío, o les endilgo señalamientos del pasado remoto siguiendo la máxima de que calumnia que algo queda.

Ayer Alito disparó ráfagas a todo lo que se movía, no dejó una pieza completa en la cristalería tricolor.

No maneja ningún argumento, ninguna idea más o menos trabajada sobre el futuro del PRI, su relación con la sociedad, lo que podría aportarle al país en los próximos años. De eso nada.

El único debate es quienes estén conmigo se quedan, los que no se van, renuncian por voluntad propia o los someten a juicio sumario. Es un caso de pena ajena. Hasta la presidenta electa lo abordó ante los medios un tanto abochornada: "Tienen que renovarse" dijo. Menos mal que a ella *Alito* no la puede expulsar.

pepegrillo@cronica.com.mx